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ASAMBLEA POSTERIOR A LA CONFERENCIA 2024 ACTAS 

 
La reunión de negocios de la Asamblea Post-Conferencia del CNCA se llevó a cabo en el Centro Comunitario de Willits 
en Willits el 11 de mayo de 2024, con la asistencia y participación de los miembros en persona y virtualmente. Tim D. 
presentó la orientación de la asamblea. Chitra S. abrió la reunión a las 9:00 seguido por la Oración de la Serenidad. 
Jennifer A. del Distrito 08 leyó el Preámbulo de A.A. en lenguaje de señas americano; Hector M. del Distrito 13 leyó 
las Doce Tradiciones, y Blanca del Distrito 17 leyó las Tradiciones en español. Estuvieron presentes ocho ex 
delegados: Bob D. (P26, Área 28), Diane O. (Panel 35), Woody R. (P50; Área 07) Jim F. (P59; Área 38), Ken M. (P61), 
Francisco A. (P55), Joann L. (67), y Suzanne S., (P73, Área 30). Hubo seis antiguos Oficiales de Área: Marta (P57), 
Margrete (P57, 58), Ray W. (P63), Judy W. (P63), Michael Q. (P63, 65), y Magdaleno O. (69). Hubo dos visitantes: 
Claudio (Área 07) y Victor R. (Área 65). Asistencia: (Inscritos) 226 en persona; 147 en línea (373 en total). 
 

INFORMES DE LOS OFICIALES 
DELEGADO - ERIC L.: Gracias a todos por compartir conmigo sus conciencias de grupo antes de ir a Nueva York el 
mes pasado. Su aportación ayudó a dirigir las conversaciones que tuvimos en la Conferencia, y nuestra Área y sus 
grupos fueron escuchados. Anoche envié por correo electrónico a todos los CMCDs - ellos ahora lo enviarán a sus 
Distritos - un desglose completo de cada acción consultiva en la Conferencia (cosas que la Conferencia ha pedido) y 
cada consideración del comité (sugerencias fuertes de cada comité). También envié diapositivas financieras del 
tesorero de la Junta de Servicios Generales que detallan cómo AA está financieramente, y el inventario completo de 
la Junta de Servicios Generales, impulsado en parte por la dimisión del anterior Presidente de la Junta el año pasado. 
Más tarde hoy, escucharán un informe muy largo de mi parte sobre lo que vi, sentí, experimenté y aprendí en la 
Conferencia este año. Gracias por darme esa oportunidad. 
 
DELEGADO ALTERNO - MIGUEL H.: Feliz fin de semana del Día de la Madre a todas las mamás. Espero escuchar 
el informe de Eric de la Conferencia de Servicios Generales, y ver a donde va AA desde aquí. Les animo a que 
consideren asistir al Foro Regional del Pacífico, que será en Las Vegas este año. El sitio web incluye una característica 
que le permite inscribirse para recibir actualizaciones por correo electrónico y texto para el Foro, y el registro de hotel 
ya está disponible. Empezamos a dar descripciones de trabajo en la ACM mensual; la rotación estará en el aire, y 
puede que quieras empezar a considerar y prepararte para estar disponible en todas las oportunidades de servicio en 
tu distrito y/o Área. Aparte de eso, tu delegado y yo seguimos asegurándonos de que trabajamos eficazmente en tu 
nombre. Gracias por la oportunidad de servir. 
 
COORDINADORA-CHITRA S.: Con las dos Conferencias de Servicios Generales detrás de nosotros, tomemos algún 
tiempo para mirar nuestras posiciones de servicio actuales. ¿Qué nos parece lo que hemos aprendido y cómo hemos 
servido? ¿Hay algún cambio que nos gustaría hacer en el puesto antes de traspasarlo? ¿Hay algo que esté desfasado, 
que no sea tan eficaz o claro cómo podría ser? ¿Cómo podríamos mejorar el servicio? Podemos introducir mociones, 
crear procedimientos, aclarar las descripciones de los puestos e introducir temas de debate para generar una lluvia de 
ideas y cultivar otras nuevas. Ahora que hemos aprendido, ¿qué podemos añadir o aportar al proceso? El Cuarto 
Concepto nos pide que demos un paso adelante y participemos.  Volvamos a preguntarnos: 1) ¿Transmito la 
información que recibo en Servicios Generales a los miembros que debo? ¿Sé cómo funciona la cadena de 
comunicación? 2) ¿Sé dónde encontrar las Mociones de Área? ¿Las llevo a mi grupo, distrito o comité de origen para 
obtener una conciencia de grupo, y 3) ¿Practico el uso de mi voz yendo al micrófono en las Asambleas y reuniones 
del Comité de Área para compartir la conciencia de mi Grupo, o sólo comparto mi propia opinión? Estoy deseando 
escuchar todas vuestras voces, especialmente las silenciosas. 
 
TESORERA - CLAUDIA N.: Al día de hoy, nuestra cuenta corriente tiene: $29,287.02, y nuestra reserva prudente 
(cuenta de ahorros) es de $13,850.34, 1/12 del presupuesto de este año, o aproximadamente 1 mes de gastos 
operativos. Las contribuciones reales en abril fueron de 18.583 $, y las presupuestadas de 14.392 $. Los gastos reales 
en abril fueron de 18.056 $; el presupuesto era de 21.435 $. Las contribuciones de Square en abril ascendieron a 
5.458 dólares a través de 119 transacciones. Mientras visitaba los archivos este mes encontré un informe financiero 
de la OSG de 1966. California fue el mayor contribuyente con contribuciones por un total de 45,688 para ese año, ¡con 
1,217 grupos reportados en todo California! Por favor agradezcan a sus grupos y distritos por sus generosas 
contribuciones. Hay múltiples maneras de contribuir hoy, incluso utilizando los cubos de la séptima tradición situados 
alrededor de la sede. Puedes entrar en línea en cnca06.org/contribute/ o utilizar los enlaces que se publicarán en la 
sala de chat Zoom para contribuir a la séptima tradición. También tenemos un lector de cuadritos en la mesa de 
finanzas del fondo, ¡así que ven a saludarnos! 
 
COORDINADORA DE ASAMBLEAS - JACKIE B.: ¡Bienvenida a Willits! Estoy increíblemente agradecida al Distrito 
14 Mendocino por acoger esta Asamblea tan maravillosamente, haciendo mi papel mucho más fácil. Recuerden 
agradecer a todos los voluntarios que vean. CNCA está haciendo un llamado a los distritos para que sean anfitriones 
de nuestras Asambleas 2025. Hemos puesto a su disposición una descripción general fácil de leer y las Pautas para 



las Asambleas actuales; están en el chat, y también puedo enviarlas por correo electrónico. Envíame un mensaje a 
assemblycoordinator@cnca06.org. Nuestro próximo evento es la Asamblea de Verano el 10 de agosto en el Centro 
Comunitario de Campbell, organizado por D17 español sur en Campbell. Por favor, envía tus ideas de temas para los 
talleres a chair@cnca06.org. Hoy estamos probando una nueva herramienta de accesibilidad durante el Informe del 
Delegado. Para no interrumpir la experiencia en persona, ocultaremos los subtítulos en la pantalla de proyección, pero 
mantendremos los subtítulos de Zoom para los asistentes en línea. Los asistentes con problemas de audición que 
necesiten subtítulos podrán escanear el código QR para acceder a la función de voz a texto en sus dispositivos. Le 
ayudaré con la configuración. Estas Asambleas son suyas, al igual que las reuniones de AA, moldeadas por su 
participación. Los asistentes veteranos deben dar la bienvenida a los nuevos. Si estás en línea, considera la posibilidad 
de iniciar un grupo de texto con los miembros de tu distrito. Siéntete siempre libre de hacer preguntas o compartir tus 
pensamientos durante los descansos o ante el micrófono. 
 
REGISTRANTE - DREW B.: ¡Por favor, regístrese! Todo nuestro registro de la Asamblea se hace digitalmente ahora. 
Si estás en línea, hay un enlace en el chat o en el árbol de enlaces. En persona, usted puede registrarse con su 
teléfono. Si necesita ayuda con esto, yo o cualquier persona en el registro puede ayudar. Nos registramos en las 
asambleas para ayudar a planificar el futuro, que es de lo que creo que tratan los servicios generales en primer lugar: 
planificar el futuro. Nuestra mesa de registro está en la entrada principal de la Asamblea porque, como Registrante, 
siento que soy el "Saludador del Área", que casualmente es mi compromiso de grupo favorito de AA. Somos un Área 
tan diversa, y esa diversidad del mensaje de AA se refleja en la forma en que los grupos se relacionan con los demás 
en comunidad, en otras palabras, cómo se llaman a sí mismos. Hoy, me gustaría destacar un grupo de Willits al que 
algunos de ustedes pueden haber ido anoche: el "Grupo Más que un Buck con de Recuperación". Gran nombre, y un 
recordatorio de lo valiosa que es realmente nuestra recuperación aquí. 
 
SECRETARIA DE ACTAS - SARAH B.: ¡Que bueno verlos a todos de nuevo! Nuestra Área apoya un juego en el cual 
la gente trata de adivinar el número de palabras de las actas de nuestra asamblea para tener la oportunidad de recibir 
una suscripción al Grapevine. Para nuestra última Asamblea, tuvimos un record de siete adivinanzas de seis distritos, 
y el ganador fue un RSG del Distrito 03 Santa Cruz. Felicitaciones a A.J. R., el RSG del Estudio del Libro Grande de 
los Thumpers de Santa Cruz. Las actas fueron 6,766 y A.J. adivinó 7,012. Por favor empiecen a enviarme sus 
adivinanzas para la reunión de hoy. Desde la última vez que nos reunimos, celebramos el primer taller conocido para 
hacer actas de reuniones de negocios, ¡y fue un éxito rotundo! Asistieron unas treinta personas a través de Zoom, con 
una gran variedad de asistentes, desde miembros curiosos hasta RSG y secretarios de actas de distrito y de grupo. 
Escuchamos presentaciones sobre los fundamentos de las actas de reunión, la tecnología y la mejor manera de captar 
el espíritu de la discusión. Hubo muchas preguntas inquisitivas y mucho debate reflexivo. Creé una encuesta de 
opinión, y los doce asistentes que la enviaron indicaron un 100% de acuerdo en que debería haber talleres como este 
en el futuro, y también se compartieron varias anécdotas positivas. He creado una carpeta de recursos en Google 
Drive que me complace compartir por correo electrónico. Gracias por consentir mi entusiasmo por las actas de 
reuniones y por confiar en mí para probar algo nuevo. 
 
LITERATURA/GRAPEVINE/LA VINA CHAIR - MATT E.: Cuando empecé a estar sobrio, en realidad no me veía 
reflejado en el Libro Grande. Tenía atisbos de relacionabilidad aquí y allá, pero la mayoría de las veces sólo tenía 
críticas. Pensaba que podía arreglarlo. Y no fue hasta que llegué a las historias del final que realmente empecé a 
sentir que pertenecía al Libro. En concreto, una historia escrita por una mujer que consiguió la sobriedad a principios 
de los noventa. Esa historia estaba en mi Libro Grande de la Cuarta Edicion gracias al proceso de la Conferencia, y 
gracias a RSGs como tu. Gracias por ayudarme a sentirme parte de para que pudiera quedarme el tiempo suficiente 
para verme en el resto de nuestra literatura y experimentar la recuperación. Estoy tan emocionada de escuchar más 
de Eric sobre el trabajo que estamos haciendo como confraternidad para producir nuevas herramientas para acceder 
a nuestro programa. Hoy está naciendo un alcohólico que se verá en nuestra literatura dentro de 20, 30, 40 años, 
gracias al trabajo que hacéis todos vosotros. Gracias. Las aplicaciones del Grapevine y La Viña van bien. Descárguelas 
y suscríbase. Hasta el 31 de julio, todos los formatos en todos los idiomas del Libro Grande tienen un 10% de 
descuento en aa.org - y el facsímil de la 1ª Edición cuesta sólo $3. 
 
COMITÉS PERMANENTES Y SUBCOMITÉS DE AREA  
ACCESIBILIDADES - THOM H.: Actualmente, todavía estamos en necesidad de un secretario de actas. Los 
coordinadores de Accesibilidad de los distritos 10, 19 y Sur español asistieron en busca de orientación sobre cómo 
iniciar su propio comité de accesibilidad. Hablaron de su experiencia en la asamblea previa a la conferencia y señalaron 
que se abordaron algunas de las cuestiones previas, como los asientos, el acceso al edificio y la movilidad. Siguen 
trabajando en la creación de una breve lista de cuestiones de accesibilidad. El Distrito 70 sigue intentando conseguir 
la participación de los RSG. El Distrito 04 está obteniendo información para crear su propio Comité de Accesibilidad. 
Tuvimos una larga discusión sobre el diseño de una pancarta para exhibir en las asambleas y eventos del Area. Se 
nos recordó que para ayudar con los problemas de accesibilidad durante la reunión, siempre debemos decir nuestro 
nombre y utilizar palabras descriptivas cuando estamos hablando sobre el diseño y la disposición de los artículos. 
Durante el debate "¿Qué tienes en mente?", se habló de lo amplio que es el tema de la accesibilidad y de los puntos 



en los que se solapa con otros comités. La seguridad puede ser tanto emocional como física. Al crear un nuevo comité 
de accesibilidad, hay que ir despacio. La gente compartió la frustración de conseguir que la gente se entusiasme con 
Accesibilidades. Por último, compartimos que la OSG está buscando experiencias de los miembros tanto sobre ser 
neurodivergente como sobre trabajar con miembros neurodivergentes de nuestra confraternidad. Nuestra próxima 
reunión será en la ACM de mayo a las 11:00 am. 
 
ARCHIVOS - LESLIE H.: Gracias, Distrito 14, por acoger la asamblea en un lugar tan hermoso. Los Archivos están 
muy contentos de estar aquí con una pequeña vista previa de algunos de los materiales que tenemos en nuestro 
repositorio en Walnut Creek. Tenemos nuestros días de trabajo mensuales el segundo sábado de cada mes de 12 a 
4 p.m. Todo el mundo es bienvenido, y siempre estamos contentos de tener nuevos amigos que se unan a nosotros. 
Tuvimos dos oficiales de Área unirse a nuestro día de trabajo de este mes. Se pusieron manos a la obra para ordenar 
las cosas, ¡y hubo un montón de oohs y awes! Si algún distrito tiene un evento y necesita ayuda de los Archivos, por 
favor háganoslo saber. Nos encantaría verlos en los Archivos y mostrarles el lugar.  
 
UNIENDO LAS ORILLAS - JOHN O.: Asistí a la Conferencia de H&I en Bakersfield el pasado viernes, sábado y 
domingo. El panel del viernes por la tarde consistió en un Coordinador de BTG del Condado de LA. Tiffany J. y Blaine 
representaron un programa/servicio llamado Contact on Release que sirve el área de San Diego. Los dos programas 
se solapan. Sin embargo, la ubicación se utilizó como frontera, lo que evitó que los dos compitieran entre sí. Más tarde 
esa noche, compartí copias de toda nuestra literatura de BTG de CNCA en inglés y español con la coordinadora de 
BTG, Tiffany. Fue mencionado muchas veces durante el fin de semana por los presentadores del panel, y creo que 
BTG puede hacer mucho mejor con sólo ampliar nuestras habilidades de creación de redes con el equipo de H & I, 
Correccionales, y el personal del Centro de Tratamiento. Por favor visite nuestra Mesa de ULO y averigüe como puede 
hacerse miembro de nuestro excitante servicio de 12 pasos. 
 
FINANZAS-JAVIER L.: Quiero presentar a los miembros de nuestro comité: Claudia N., Tesorera, Russ A., Leslie W., 
y David S. El comité de finanzas prepara y presenta un presupuesto para el año próximo, aconseja y asiste al tesorero 
elegido de CNCA 06, asiste a todos los oficiales de CNCA, presidentes, y miembros de comité en adherirse al 
presupuesto anual, y proporciona enlaces a los comités permanentes y subcomités del Área. Comenzaremos a trabajar 
con los comités en las hojas de trabajo del presupuesto. El Área es responsable de proporcionar la asamblea. Esta 
asamblea post-conferencia cuesta alrededor de $4700, que es aproximadamente $16 por persona. Veras cubetas de 
la 7ma tradicion por todos lados, la cual es una de las maneras de contribuir al area hoy en dia. 
 
INTERPRETACIÓN Y TRADUCCIÓN - DAVID H.: Nos reunimos vía Zoom el cuarto miércoles de cada mes a las 7:00 
pm. Este año, hemos traducido aproximadamente 198 documentos para Oficiales de Área y Comités, 55 correos 
misceláneos, más el Comentario/Comentarios para los meses de enero a mayo. Asistimos con resúmenes de temas 
de agenda y traducciones de documentos del Comité Directivo de PRAASA. Hemos estado presentes con el equipo 
para un par de días de unidad, talleres de comités permanentes, y PRAASA 2024. El Coordinador de Interpretación 
se puso en contacto con todos los intérpretes necesarios y confirmó la disponibilidad para las sesiones mensuales de 
intercambio de ACM, los comités permanentes y las asambleas de paneles. Se sustituyó un transmisor que se había 
estropeado. 
 
INFORMACION PUBLICA/COOPERACION CON LA COMUNIDAD PROFESIONAL - MIGUEL H.: El secretario del 
personal informo que las Tarjetas de Servicio del CCP ya estan disponibles en el sitio web de la OSG para que los 
Comités del CCP las descarguen y las usen en su trabajo de servicio local. La plantilla digital incluye dos secciones 
en la tarjeta que permiten la entrada de información de contacto local o un código QR desarrollado localmente para 
ser colocado en ella por los miembros locales de A.A. que realizan el servicio del CCP. Esta tarjeta puede producirse 
como póster o folleto, distribuirse digitalmente o añadirse a una presentación. Celebraremos un Taller de IP/CPC el 
20 de julio de 2024, de 1-3 pm en el salón de la Faith Lutheran Church en 20080 Redwood Rd, Castro Valley. Cualquier 
persona es bienvenida a asistir, así que por favor invite a todos. Este evento será híbrido y bilingüe. Gracias a todos 
los miembros que se ofrecieron para ayudar y hacer esto posible. Llevamos a cabo una sesión para compartir PI/CPC 
cada 4to sábado del mes en el Centro Comunitario de Petaluma de 9-10 am, también híbrido con interpretación 
simultánea. 
 
TECNOLOGÍA - JACQUELINE P.: El equipo híbrido recibió muchos elogios tras la Asamblea híbrida previa a la 
conferencia por el uso creativo de la pantalla dividida, el uso de varias cámaras y las salas de descanso. Los miembros 
en línea comentaron que estos detalles adicionales contribuyeron a crear un sentimiento de unión. Tuvimos algunos 
problemas técnicos y el equipo híbrido los resolvió con pericia, amor, gracia, humor y humildad. Para preparar el día 
de hoy, el equipo de Hybrid realizó un recorrido virtual por el Willits Community Center Petaluma Veterans. La mayor 
parte del equipo se instaló anoche para optimizar la colocación de los equipos para la mejor experiencia híbrida posible. 
Por seguridad, les rogamos que tengan cuidado al entrar y salir de la zona de la cocina, ya que algunos de nuestros 
cables están cerca de la puerta. Agradecemos a nuestro equipo híbrido su servicio. En el sitio son Duncan, Edgar, 
Patrick, y Russ, y en línea, Noel, Mollie, y Lynes. El Equipo Híbrido busca voluntarios para servir como suplentes 



remotos de Zoom para las Asambleas y Reuniones del Comité de Área. Si estás disponible, por favor contacta con 
Don L., nuestro Coordinador de Eventos Híbridos en la mesa Híbrida o en el 925-354-2018. Para nuestros miembros 
en línea, esta información también está en el chat. El Comité está en el objetivo de crear un Taller de Área híbrido - 
estamos mirando al sábado, 26 de octubre después de la Reunión del Comité de Área (ACM). Más información será 
revelada. Los miembros del Comité siguen discutiendo cómo la tecnología en A.A. Servicios Generales y nuestra Área 
puede dar voz a los sin voz. Exploraremos aplicaciones como Slack o Discord en nuestras Reuniones de Comité de 
Área y Asambleas y nos encantaría escuchar tus opiniones. El Comité está redactando un borrador para la página 
web CNCA06.org del Comité de Tecnología, actualmente en blanco.  
 
SITIO WEB - JAMES B.: El comité web mantiene y actualiza el sitio web del Área, CNCA06.org. Nuestro comité se 
reúne en Zoom cada tercer jueves del mes a las 5:15PM. Entre otras cosas, actualizamos y publicamos los materiales 
de fondo. Pondremos el informe final de la Conferencia cuando este disponible. Hemos configurado y añadido el 
formulario de grupo consciente. Hemos trabajado sobre cómo publicar y actualizar los comentarios del CNCA en el 
sitio desde que el Área cambió de un formato PDF al encantador formato de correo electrónico. Si no recibes los 
comentarios del CNCA directamente en tu bandeja de entrada, puedes inscribirte para recibir la versión en inglés o en 
español usando el formulario en el sitio web. Hemos empezado a probar una actualización de la interfaz del sitio web 
con el objetivo de simplificarla. Ha resultado más compleja de lo esperado. Si términos como Plugin, tema WordPress, 
DNS, hosting, CSS, HTML, actualizaciones, y/o sitio web son emocionantes o interesantes para ti, y te gustaría 
contribuir al Área, tenemos espacio para ti en nuestro comité. No tienes que ser un gurú de la tecnología para unirte 
al comité. Yo trabajaba en jardinería cuando empecé en tecnología. Si estas interesado, por favor contacta al 
coordinador de la web o a un oficial del área, ellos pueden ayudarnos a ponernos en contacto. Debido a un fallecimiento 
en la familia, muchas cosas han cambiado para mí, y estoy teniendo dificultades para asistir a las reuniones del comité. 
Gracias a Cathy, Jose y Jeff por su apoyo, tiempo y esfuerzo en el comité y por asegurarse de que siga funcionando 
mientras yo no he estado disponible. 
 
ÁREA DE NEGOCIOS 
 
ASUNTOS ANTIGUOS: 

• Que el CNCA continúe proporcionando funcionalidad híbrida para cada Reunión del Comité de Área y cada 
Asamblea. - Presentado por el Distrito 15, Humboldt/Del Norte en la Reunión del Comité de Área del 23/09/23. 

Debate: Conciencias de Grupo: Se ha discutido qué significa comité y si es sólo el ACM o todos los comités. Si no 
incluye los comités, ¿por qué no? // Mi grupo está en línea y en persona. Lo que nos mantiene unidos es nuestra 
tesorería porque tenemos dificultades con el híbrido y sólo lo utilizamos una vez al mes para las reuniones de trabajo. 
Para las reuniones de recuperación, funcionamos como dos grupos diferentes. Nuestro grupo en línea quiere 
representación para saber lo que está pasando y poder venir a estas reuniones. Nuestro RSG suplente no pudo venir 
hoy. // La moción no incluye nada excepto la reunión de trabajo del comité de área porque sería insostenible 
proporcionar un híbrido para cada reunión de comité. Algunos ya son híbridos. Nuestro distrito está a favor de esta 
moción. // Mi grupo tenía preguntas sobre esta moción. Tenían curiosidad por saber por qué alguien estaría en contra. 
Votamos y estuvimos unánimemente a favor. // Alguien de mi grupo dijo que nos haría vagos. Yo creo que nos hace 
más accesibles. // Mi grupo estaba sorprendido de que hubiera necesidad de la moción y sorprendido de que PRAASA 
no sea híbrida. Estamos hablando de permitir a la gente que no puede asistir en persona. Hagámoslo y 
mantengámoslo. // Nuestro grupo apoya totalmente esta moción. Nuestro distrito se extiende hasta la frontera de 
Oregon, y estamos a favor de esto por accesibilidad. // Las reuniones híbridas son caras pero cuentan con un apoyo 
abrumador. Deberíamos replantearnos la idea de que algunas cosas tienen que ser difíciles. Algunas personas no 
pueden asistir a reuniones importantes por diversas razones. Aunque es caro, estamos consiguiendo una buena 
participación gracias a la funcionalidad híbrida y creemos que debe continuar. // Podemos difundir mejor la información 
mediante reuniones híbridas. La gente puede participar aunque haya factores externos que le impidan asistir. // Mi 
agrupación tiene treinta reuniones, todas menos una son en línea. Las características geográficas de estos grupos 
varían mucho. El componente en línea de la reunión híbrida permite que la gente participe. ¿Puede continuar la parte 
en línea y trasladarse el lugar físico en caso de emergencia?  
Opiniones personales: No estoy a favor de esta moción porque obliga a nuestra ACM a ser siempre híbrida y no hay 
flexibilidad si pasa algo y necesitamos hacer algo diferente. Si aprobamos esta moción tal y como está redactada, 
estamos obligados a hacer una producción híbrida cada vez independientemente de si se requiere esa capacidad. ¿Y 
si baja la asistencia y dejamos todo esto para nadie? La intención de la moción es buena, pero creo que debería fallar 
por una moción mejor. // Estoy de acuerdo en que la intención es buena, pero la redacción podría mejorarse. Mi grupo 
tuvo que reconstruir nuestros fondos de RSG por lo que no pude asistir en persona. Necesitamos la funcionalidad 
híbrida; es una operación valiosa que deberíamos continuar. // Proporcionar híbridos es una cuestión de accesibilidad. 
No se trata de comodidad o conveniencia. Permite a la gente participar plenamente. No tener híbrido impide a la gente 
que quiere servir pero no puede por varias razones. // Estoy a favor de esta moción porque en línea es la única manera 
en que puedo asistir a estas reuniones. Tenemos que ser inclusivos. Ahorra dinero a la gente para el transporte para 
poder unirse en línea. Conseguí la sobriedad cuando no teníamos internet. Tenemos que seguir avanzando con la 
tecnología. // Queremos ser inclusivos y conseguir que la gente participe; sería excluyente si dejáramos de ser híbridos. 



Poder asistir en línea ayuda a la accesibilidad. // Antes de ser híbridos, la gente tenía razones por las que no podía 
estar aquí. Siempre habrá razones por las que no podamos estar aquí. Por eso tenemos suplentes. Ser híbrido ha 
hecho que nos reunamos menos. // Cuando surgió esto, me vino a la mente la palabra perezoso. Pero hoy no puedo 
asistir en persona, y sería devastador si tuviera que perderme esto por no poder hacer Zoom. // Necesitamos esto 
para continuar apoyando nuestra comunidad y compañerismo. La Conferencia de Servicios Generales y la Oficina de 
Servicios Generales están haciendo esto para mejorar la accesibilidad y aumentar la participación. // La pandemia 
empezó en marzo de 2020 justo antes de la asamblea de preconferencia y de la Conferencia de Servicios Generales. 
Tuvimos que hacer una asamblea y hacerla rápido para que nuestro delegado pudiera ir a la conferencia en abril. Si 
esta moción fracasaba, no nos libraríamos de nuestros componentes híbridos. Hemos creado un comité y un equipo 
para ser híbridos. Leo esta moción como que, pase lo que pase, siempre debemos ser híbridos, incluso si hay un 
incendio y no podemos reunirnos en persona, o alguna otra circunstancia que nos impida reunirnos de forma híbrida. 
Eso me preocupa. // Estoy de acuerdo con lo que se ha dicho sobre la accesibilidad. Deberíamos pensar en cómo 
luchamos con AA como un todo en términos de ser inclusivos y envolver nuestras mentes alrededor de lo que vamos 
a hacer con el componente en línea. ¿Qué haremos en el futuro? ¿Hay un papel para un área en línea que todavía 
permitiría a la gente estar en Servicios Generales? No creo que estemos allí todavía, así que me alegro de que 
hayamos hecho las inversiones para el híbrido. // Me vino a la mente la Tradición uno y la declaración de 
responsabilidad. La importancia de mantener el híbrido es que todos los alcohólicos puedan participar en los servicios 
generales. // Tengo problemas de audición y miro la pantalla para poder ver a un intérprete. Esto me ayuda a entender. 
Los subtítulos son importantes, así como los intérpretes de ASL. // Ser híbrido permite a la gente participar. No tenerlo 
es una barrera para el acceso. // Necesitamos tener la capacidad de asistir en línea. Soy cuidadora de perros y necesito 
hacerlo para mis ingresos. // Necesitamos prestar atención a las necesidades de la gente y cambiar AA de manera 
que aporte más en lugar de menos. Esto cambia para más. Voy a cuidar a mi marido en su vida mayor, y esto me 
permite participar. No soy perezosa, esto me da hambre de servicio. // Esto es un servicio para nosotros. Puede que 
esté allí, puede que no, pero necesito poder verte allí. Necesitamos hacer ACMs y asambleas híbridas tanto si esto 
pasa como si no. // En este ámbito, los híbridos funcionan bien porque trabajamos y reflexionamos mucho. La 
tecnología no está en un lugar donde el híbrido se pueda hacer simple o fácilmente. Sólo en línea, pero no híbrido, ni 
siquiera en entornos corporativos. Me preocupa mucho la accesibilidad y la hibridación. No es el dinero lo que me 
preocupa, sino si somos autosuficientes a través de servidores de confianza. Prestar un servicio que requiere estar 
disponible en persona es todo un reto. El comité de tecnología es un comité grande. // Todos podemos ponernos a 
favor de la accesibilidad. AA está envejeciendo, así que necesitaremos más accesibilidad. Animo a los que están en 
línea a dar generosamente en línea porque así es como apoyamos la tecnología. La contribución media en persona 
es $3.50, y la media en línea es $1. Si los grupos en línea/GSRs no contribuyen, la gente que asiste en persona está 
subvencionando a la gente que necesita la accesibilidad para asistir en línea. Financiémoslo colectivamente. // Me 
encanta el híbrido y la accesibilidad que proporciona. Quiero asegurarme de que no votamos basándonos sólo en ese 
sentimiento. Esta moción trata de hacer de esto un requisito para el futuro hasta que otra moción lo anule. Deberíamos 
mantener la flexibilidad necesaria para mantenerlo o suspenderlo en el futuro. No mires esto con miedo de lo que 
futuros servidores de confianza puedan hacer con el híbrido por razones que aún desconocemos. Está funcionando 
bien como están las cosas, y no creo que necesitemos formalizarlo con una moción. // Mirar la redacción de la moción 
y decir que la moción nos obliga a hacerlo si tenemos una catástrofe. El zoom empezó por una. Cuando llegue una, 
habrá una solución. La idea de una catástrofe no debería ser una razón para votar en contra de algo que hace que la 
gente se involucre, quizás incluso más los jóvenes. // No entiendo los comentarios sobre un incendio. Estoy aquí 
gracias a Zoom, y no tuve que gastar dinero en gasolina. // Si esta moción no se aprueba, no vamos a eliminar el 
híbrido. Si se aprueba, tenemos la responsabilidad de ofrecerlo siempre, aunque no tengamos los medios para hacerlo. 
Me preocupa tener esa presión de que debemos hacerlo. // ¿Puede el presidente darnos el impacto de la moción si 
se aprueba y fracasa? // Impacto si la moción pasa con un voto afirmativo: Nuestra área se comprometerá a financiar 
y proveer compromisos de servicio para la funcionalidad híbrida para cada Reunión de Comité de Área y cada 
asamblea. Impacto si la moción no se aprueba con un voto negativo: Nuestras Reuniones de Comité de Área y 
asambleas serán híbridas, sólo en persona o sólo virtuales, dependiendo de la decisión del Área en ese momento. // 
La historia de esto ha sido interesante y fundamental para mi crecimiento. Aprecio las discusiones que estamos 
teniendo. Si votamos que no, no significa que no tendremos reuniones híbridas. Si se aprueba, significa que está 
documentado en alguna parte que lo haremos. Otra moción puede anularlo. Votar a favor es una forma de decir que 
lo queremos y que es necesario si es posible. // Soy el presidente del comité de tecnología. Gracias por compartir esto. 
La tecnología es un maremoto que se ha apoderado de A.A. en su conjunto y nosotros estamos en la punta de la ola. 
Votamos el año pasado para financiar el viaje del equipo híbrido para alojamiento y comida y kilometraje. Las 
proyecciones iniciales para eso eran de $6,000 a $8,000 por año. El año pasado, el comité trabajó duro para recortar 
gastos y limitar sus servicios, gastamos 4.700 dólares. Realmente intentamos ser prudentes. Esta es una empresa 
fabulosa en la que se mezclan la espiritualidad y el dinero. // No me queda clara la intención de esta moción. Nuestra 
área se desvive por hacer las cosas accesibles e inclusivas para todos. ¿La intención es dar garantías de que 
seguiremos proporcionando híbridos, o simplemente confiamos en que el área siga proporcionando híbridos? // Al 
considerar una moción, deberíamos preguntarnos cuál es la necesidad. ¿Hay necesidad de seguir proporcionando 
híbridos? Si se aprueba, el área se comprometerá a proporcionar accesibilidad híbrida. Con la accesibilidad, hay que 
ponerse en el lugar de otra persona para pensarlo. Si el área pensara que ya no necesitamos híbrido, se puede formar 



un comité ad hoc para investigar. Cuando se discutió la moción de reembolsar al equipo híbrido los gastos de viaje, la 
gente dijo que poníamos el carro delante de los bueyes al no tener una política en la que todos estuviéramos de 
acuerdo en que necesitamos este servicio. Esta moción establecería una política. // No puedo asistir en persona. Creo 
que vale la pena el coste. Lo híbrido nos permite colaborar, y creo que podemos hacerlo de forma sostenible. Tenemos 
mayor asistencia. Podemos apoyar la creatividad y la innovación. // Fui muy activo en servicios generales durante 
muchos años y luego, por diversas razones físicas, ya no pude hacer el viaje para venir aquí. Estoy agradecida por la 
pandemia porque cuando empezó, AA se movió rápidamente para abrir A.A. virtual. Pasé tres días aprendiendo cómo 
conectarme para poder participar en línea. Mi participación ha sido constante y útil para mi grupo. Esta moción empezó 
porque alguien dijo que las reuniones virtuales terminarían en enero porque podríamos empezar a reunirnos en 
persona otra vez. No podemos acabar con esto. // No discuto el valor de lo híbrido y la necesidad de mantenerlo. 
Nuestra área ya ha comprometido los recursos y fondos para hacerlo. Escuchando el impacto de un voto negativo, 
estoy en contra de esta moción. Tenemos que confiar en nuestros servidores de confianza para decidir cuando ya no 
podemos hacerlo. // Estoy en las nubes escuchando esto. Me llama la atención lo que ha dicho la última persona. 
Apoyo el híbrido y la accesibilidad, pero la moción restringirá a los servidores de confianza la toma de decisiones a 
medida que evolucionen las circunstancias, desde el punto de vista financiero, logístico o de crisis. Esto implica a los 
futuros servidores de confianza. // El Presidente vuelve a leer la declaración de impacto y se hace una idea de quién 
está dispuesto a votar. (94 S; 27 N). Votación por unanimidad sustancial: 107 a favor; 60 en contra. Moción 
rechazada. Se escucha la opinión de la minoría. Cuando se leyó la declaración de impacto, me hizo estar más a 
favor que en contra. Se basa en lo que siente el Área en ese momento, que puede cambiar en cualquier momento. 
Tener una política sólida nos da más voz y unidad como grupo. // Necesitamos que esto incluya a todos. Si el híbrido 
desaparece, no participaré en los servicios generales. Ahora hay 111 personas en línea. Esas voces no serán 
escuchadas si no tenemos esta garantía. Me preocupa que haya una amenaza que pueda desaparecer. Si las 
circunstancias cambian y ya no necesitamos el híbrido, puede haber otra moción. A.A. debe avanzar y crecer o morirá. 
// Creo que es importante que votemos para comprometernos a seguir siendo híbridos. Nada en A.A. es concreto. 
Siempre podemos volver atrás creando una moción si es necesario. Ahora mismo, tenemos la tecnología, así que 
deberíamos aprobar esto. // En mi opinión, la redacción de la moción es demasiado vaga, pero tenemos que 
comprometernos a ser híbridos. La moción no es perfecta, pero no debemos dejar que lo perfecto se interponga en el 
camino de lo bueno. // Yo conseguí la sobriedad durante la pandemia, cuando las reuniones en persona no estaban 
disponibles. La accesibilidad es importante para que la gente pueda participar en el Servicio. El componente híbrido 
hace posible el Servicio. // De la discusión se desprende que el híbrido es popular. Parece que la conciencia del grupo 
cambió tras escuchar la declaración de impacto. Estuvo cerca, pero creo que es porque algunas personas cambiaron 
su voto en los últimos dos minutos. // He votado a favor porque demuestra nuestro compromiso con los que no pueden 
asistir físicamente. Votar no es una señal de que no estamos comprometidos con ellos. Si pudiera añadir una 
enmienda, añadiría "si es razonablemente posible" al final de la moción. // No tienes que dar una razón por la que te 
unes online. Es importante que la gente no sienta que tiene que tener la razón correcta para participar de esa manera. 
Nuestros grupos están luchando con facciones que quieren tener híbridos fuera o híbridos dentro. La única razón que 
veo para no hacer híbrido es que no nos lo podamos permitir. Esto seria bueno para mi distrito para escuchar lo que 
el Area esta haciendo. Hubo un voto para reconsiderar que fue secundado. Votación por mayoría simple para 
reconsiderar: 104 a favor; 60 en contra. Moción para reconsiderar pasa. << Moción para permanecer Asuntos 
Viejos en la Asamblea de Verano el 10 de agosto de 2024.>> 
 
NUEVOS ASUNTOS: 

• Que el CNCA 06 extienda la participación con voto en las reuniones del Comité de Área y en las asambleas 
a los Coordinadores de los comités permanentes y subcomités del Área. - Presentado por Carol H, Jacqueline 
P, John O, Jose L, Thom H - Coordinadores de Comités Permanentes y Subcomités CNCA06 Panel 73 en la 
Reunión del Comité de Área el 12/16/23 

Debate: Conciencias de grupo: Ya que los coordinadores de los comités asisten a las reuniones de los comités de 
área y a las asambleas, informan a la gente y están informados, deberían llevar el voto. Están haciendo el trabajo y 
están en servicio, que voten. // Soy el coordinador del ULO de mi distrito. Nuestro comité considera que el subcomité 
es un enlace con los servicios generales. La definición de enlace es comunicación o cooperación que facilita la 
estrecha relación de trabajo entre personas u organizaciones. El comité cree que para que puedan votar, deben tener 
experiencia en servicios generales. // Mi grupo cree que los coordinadoress ya tienen una influencia desproporcionada 
en lo que se incluye en el orden del día. Varía según las áreas y hacemos lo que queremos. Mi grupo vota no pero 
ama a los presidentes. // La mayor parte del distrito estaba a favor de esta moción. Los coordinadores de nuestro 
distrito tienen voto.  

Opiniones personales: En el Manual de Servicio de A.A., en la página 19, dice que la composición, y típicamente los 
miembros votantes, de una asamblea incluyen RSGs, MCDs, oficiales de Área, coordinadores de comités de Área, y 
el delegado de área. También, bajo el Concepto Cuatro, tenemos el principio de participación: que los custodios, los 
directores de nuestras corporaciones de servicio, y el personal ejecutivo respectivo serán siempre miembros votantes 
de la Conferencia de Servicios Generales misma. El personal ejecutivo es como los presidentes de los comités de 
área. // Cuatro de las áreas del suroeste lo hacen, y la mayoría de los distritos también. Es coherente con el Concepto 



Cuatro que acabamos de decir. Cada categoría o clasificación de servidores en un nivel dado debe tener un voto en 
ese nivel. Porque tienen conocimiento de lo que sucede, es bueno para la unidad y la participación. Queremos su 
experiencia y conocimiento en el micrófono, y queremos que estén incluidos. No sería mucha gente, no es que 
abrumaría los votos. // Los presidentes de los comités no son elegidos por el área; son elegidos por el comité. Sus 
voces son escuchadas por sus RSGs en sus grupos de origen. Esto les daría dos votos. // El Concepto Cuatro tiene 
una nota al pie en la página 14 que se aplica a los delegados pero se puede generalizar al área. Dice que no estamos 
en sesión constante, pero hay mucha gente enfocada en el día a día trabajando en los subcomités. Estas personas 
tienen muchos más conocimientos prácticos y sus puntos de vista son valiosos para los que no dedicamos tanto tiempo 
al servicio diario. Nos corresponde confiar en su experiencia a la hora de tomar decisiones. // Como antiguo presidente 
de subcomisión, esto es interesante. Como servidores de confianza, hemos tenido votos que no se tuvieron en cuenta 
en la moción anterior. Deberíamos dejarles participar con nosotros y estar con nosotros. Si no, estarán al margen y no 
podrán decidir sobre asuntos que afectan al área. // Soy un nuevo RSG. No me siento con confianza para votar en 
algunas de ellas. Los votos de los presidentes de los comités pueden tener más valor que el mío debido a su 
experiencia. Tengo derecho a voto simplemente porque me votaron. // Creo que deberían tener voto. Son como el 
MCD, CMCD o RSG para sus comités. Para decir que necesitan experiencia en servicios generales, ya están en 
servicios generales. Tienen aportaciones valiosas que nos harían más fuertes como área y tener grupos y decisiones 
mejor informados. No son muchos, no es como si fueran a cambiar el voto. // Pensé que esta moción tenía una 
enmienda que los presidentes tenían que haber servido como un DCM pasado o DCMCs. // Esa enmienda es para la 
próxima moción, no para esta. // Hay gente aquí hoy y gente que ha estado aquí durante años que no saben nada de 
lo que pasa en las asambleas o reuniones de área, pero tienen voto. Así es como aprendemos. Venimos aquí y a 
medida que oímos participar a los demás, empezamos a hacerlo nosotros mismos. Al principio no sabemos lo que 
estamos votando, pero nos damos cuenta. La gente de los subcomités sabe lo que pasa en A.A. Si no votan, no están 
compartiendo con nosotros lo que han obtenido de su servicio. Hacemos que A.A. sea más fuerte teniendo más gente 
participando. << Moción para que se convierta en Asuntos Antiguos en la Asamblea de Verano del 10 de agosto 
de 2024.>> 

 

• Que CNCA 06 expanda la elegibilidad de oficiales de área a los Coordinadores de Comités Permanentes y 
Subcomités de Área que hayan servido como MCDs y/o CMCDs. - Presentado por Carol H, Jacqueline P, 
John O, Jose L, Thom H - Coordinadores de Comités Permanentes y Subcomités CNCA06 Panel 73 en la 
Reunión del Comité de Área el 12/16/23 

Debate: Conciencias de grupo: Parece que debes tener un compromiso actual para ser elegible para oficial. ¿Es eso 
correcto? // Actualmente, los elegibles para ser oficiales de área son los actuales MCDs, CMCDs u oficiales de Área. 
Esto cambiaría eso para agregar a los actuales coordinadores de comité que han servido como CMCDs o MCDs 
previamente.  

Opiniones personales: Creo que la enmienda es innecesaria. El que los presidentes sean ex MCDs o CMCDs los 
hace más creíbles, pero cambia la política. La política actual es que sólo los actuales MCDs, CMCDs u Oficiales de 
Área son elegibles. // Yo era coordinador del comité de la web, y no podía soportarlo, y era frustrante. Había aprendido 
más y no podía participar. Sentía que no estaba teniendo el derecho de participación. // Yo también era presidente del 
comité web y me frustraba no poder votar. ¿Hemos considerado el hecho de que habría más gente presentándose a 
las elecciones? Estamos debatiendo sobre la longitud de nuestra asamblea electoral. // Siete personas más podrían 
estar disponibles. // Esto no limita si eres actual CMCD o MCD. No aclara cuánto tiempo hace que el presidente fue 
CMCD o MCD en el pasado. // En muchas áreas, los presidentes de comité participan con votos y están disponibles 
para ser delegados. No significa que serán elegidos; solo significa que estarán disponibles para participar. << Moción 
para convertirse en Asuntos Antiguos en la Asamblea de Verano el 10 de Agosto de 2024.>> 

 
Compartimiento de delegados:  
Bridget B., Delegada de Kansas, Área 25, Panel 74, y Suzanne S., Delegada del Este de Massachusetts, Área 30, 
Panel 74, compartieron acerca de los Servicios Generales en sus áreas.  
 
¿Qué HAY EN TU MENTE? 
Gracias por venir a Willits. Puedes llevarte el jarrón y las flores cuando te vayas. // Hoy nuestras contribuciones fueron 
de $1,030 en persona y $653 en línea ($1683 en total). Muchas gracias. // Gracias por registrarse. Hubo 226 en 
persona y 147 en línea (373 en total). // Hemos crecido y logrado mucho. Al mismo tiempo, me sorprende lo mucho 
que queda por hacer. La comunidad y A.A. en sí son seguros, pero a veces las reuniones no lo son para algunas 
personas. Hemos progresado, pero nos queda mucho camino por recorrer. Espero poder estar cerca para ver más 
cambios. // El Intergrupo Marin de San Francisco puso al Delegado al corriente de alcoholicsanonymous.com. En el 
folleto Círculos y Amor al Servicio, se menciona que en 1990, la CSG aprobó una acción consultiva que destacaba la 
importancia de la comunicación y recomendaba que los Delegados establecieran y mantuvieran contacto con los 
Intergrupos y las Oficinas Centrales de sus Áreas para compartir información de la Conferencia y asegurarse de que 
las oficinas de los Intergrupos tuvieran voz en la confraternidad a través de nuestra estructura de servicio. No todos 
los Intergrupos son conscientes de esto. Si quieres saber realmente lo que está pasando con el alcohólico que todavía 



sufre, habla con tu Intergrupo y con los voluntarios de Teleservicio. Los presidentes de distrito pueden hacerlo. Lléveles 
temas de la agenda y anímelos a ponerse en contacto con el Delegado cuando algo les preocupe. // Gracias al equipo 
híbrido por su servicio. Si alguien quiere apoyar al equipo híbrido haciendo trabajo en línea, siempre estamos buscando 
voluntarios. // Aprecio el cambio que he visto en nuestro delegado, Eric. Has conectado con nosotros a un nivel más 
profundo. Eso es lo que los servicios generales hacen por nosotros. // Gracias por permitirme estar al servicio en línea. 
Es una oportunidad maravillosa. Nuestro coordinador del equipo híbrido me ha ayudado a sentirme comprometido de 
una manera más profunda. Os invito a uniros a nosotros. // Gracias a Eric por su honestidad y sentido del humor. Han 
pasado muchas cosas en estos dos últimos años, y creo que A.A. está alcanzando la mayoría de edad. // Gracias a 
las personas que hicieron posible esta asamblea (Suzi: presidenta de la asamblea; Julie: tesorera de la asamblea; 
Tim: presidente de inscripciones; Michael: presidente del estacionamiento y coordinador emérito de la asamblea; 
Warren: presidente del café; Diana: saludadora; Jenn; decoraciones; y Carolina hizo la comida. Gracias a nuestros 
intérpretes Manuel y Mateo, a nuestro Equipo Híbrido, a nuestro Coordinador de Área y a nuestro Delegado. ¡Nos 
vemos en Campbell para la asamblea de verano!  
  
Chitra S. levanta la sesión a las 5:12 con la Declaración de responsabilidades. 
 
Respetuosamente presentado,  
 
Sarah Babcock 
Secretario de Actas del CNCA, Panel 73 
 
 
 

 


